expoVindemias

Der wundersame Wimmiser-Künstler Alfred Spring, Steini

Alfred Spring



Wimmis – das Dorf der Künstler! Diesen Namen verdient unser Ort, denn hier lebten und arbeiteten verschieden Künstler, wie Karl Spring, Derendinger, Gottlieb Ast, Anker, Züricher und einige hervorragende Künstler, welche vorwiegend (unverdienterweise) im Verborgenen arbeiteten. Einer davon wart Alfred Spring, wohnhaft auf dem Steini. Er war Aktuar im Richteramt auf Schloss Wimmis. Er zeichnete überall – in der Wirtschaft, in der Kirche und bei jeglichen Anlässen. Er karikierte viele Wimmiser in ihren ureigensten Posen, er malte Aquarelle, zeichnete wunderbare Landschaftsbilder mit Bleistift, Ölkreide und mit dem Pinsel. Diese wunderschönen Werke durften wir unlängst in unsere Sammlung übernehmen und möchten diese unseren Mitbewohnern in unserer Halb-jahresausstellung expo Vindemias im Foyer der Gemeindeverwaltung vorstellen.